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『HIROYUKI ⁉』 

 １月初旬、テレビの情報番組から私の名前である「ヒロユキ！」と聞こえてきて、ドキッとすることがありました。

もちろん私の話題ではなく、俳優の真田 広之（さなだ ひろゆき）さんのことでした。１月５日にアメリカで第８２

回ゴールデングローブ賞の授賞式が行われ、真田さんが主演とプロデューサーを務めた作品『SHOGUN 将軍』

が、作品賞など最多４冠を獲得し、日本人歴代最多受賞の快挙を達成されたことが取り上げられていました。その

授賞式で真田さんが英語でスピーチをされたのですが、胸にグッときたので、紹介させてもらいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『SHOGUN 将軍』は６年もの長い期間をかけて製作し、真田さんが戦国時代の様子を忠実に描くことにこだ

わりぬいて作られた作品であるため、スピーチからは製作に関わってくれた人への深い感謝の気持ちが表れ、最

後には若者への熱いメッセージが込められています。スケールは異なりますが、私も学校作りや教育については

強い思いがあり、その実現に向けては教職員とその思いを共有することは欠かせません。そのため私は普段から

子どもたちのために一生懸命取り組んでくれている新喜多中学校の教職員に対して、深い感謝とリスペクトの気

持ちでいっぱいです。また、真田さんの最後のメッセージは、私が子どもたちに伝えたいことと共感しています。 

どんなことにも一生懸命な自分。何かにチャレンジして失敗することがあっても、決して恥ずかしいこと

ではありません。そんな頑張っている自分を信じ、誇りを持ってください。 Good luck！ 

～うちの生徒はみんな新喜多の子～ 

令和７年１月２７日 

第２２号 

新喜多中だより 

校長 河本 浩幸 

     （かわもと ひろゆき） 

Thank you Golden Globes for recognizing me. I’m so happy to be here 

with these great nominees.  

Thank you FX, Disney+, Hulu and all the cast members and crew of 

Shogun for sharing this amazing journey. I’d love to say thank you for 

everyone who has been in my life. All of you have brought me here.  

And I’d like to say to the young actors and creators in the world: Please 

be yourself. Believe in yourself and never give up. Good luck. 

＊動画はこちら➡ 

【日本語訳】 

ゴールデングローブ賞に私を認めていただいてありがとうございます。ノミネートされて 

いる素晴らしい方々とここにいられることをとても幸せに思います。 

FX、ディズニー、Hulu、そして『SHOGUN 将軍』のキャスト・スタッフのみなさん、このすばらしい旅を

共にしてくれたことに感謝します。私の人生に関わってくれたすべての方にお礼を申し上げたいです。みな

さんのおかげで私はここに立つことができました。 

そして、世界中の若い俳優やクリエイターのみなさんに伝えたいことがあります。どうか自分らしくあっ

てください。自分を信じて、決してあきらめないでください。幸運を祈っています。 



●１年生凧揚げ大会 

１月２３日（木）、１年生が伝統文化体験学習として凧揚げ大会を行いました。各班で協力し、工夫を凝らして凧

の作成に取り組みました。本番では、青空に向かって高く上がっていく凧にみんな大喜び！中には凧がうまく上

がらなかった班もありましたが、みんな夢中になって凧あげを楽しんでいました。 

 

●２年生職場体験学習 

１月２３日（木）、２４日（金）の２日間、２年生がキャリア教育の一環として職場体験学

習を行いました。たくさんの事業所の方々に協力していただき、子どもたちにとって

は貴重な体験となりました。初めての職場経験にもかかわらず、自ら進んで仕事に取

り組み、職場の方々と積極的にコミュニケーションを取っている様子がとても印象的

でした。職場の方々からも新喜多中生が真剣に取り組んでいることについて、高く評

価していただきました。今回の職場体験学習を通じて得た経験や学びを、今後の学校

生活や将来のキャリアに活かしてもらえたらと思います。 

 

●ゴールを目指して駆け上がれ 

１月１９日（日）、陸上部が「第７１回枚岡公園クロスカントリー競争大会」に出場しました。スタートの号砲直後か

ら一気に山を駆け上がるコースはとてもハードでしたが、最後まで必死に走りぬき、全員完走しました。さすが陸

上部！私事ではありますが、校長も３ｋｍの部で出場し、無事に怪我無く完走できました。ただ、６位までが入賞の

ところ、惜しくも７位でゴール・・・。それもたったの１０秒差で・・・。悔しさもありますが、私にとっては陸上部の生

徒たちと共に参加し、一緒に過ごすことができて、最高の１日となりました。 


